



in der Stadtverordnetenversammlung

12. Mai 2019

An den Stadtverordnetenvorsteher  
der Stadt Pohlheim  
Herrn Prof. Dr. Helge Stadelmann  
Ludwigstr. 31  
35415 Pohlheim

Sehr geehrte Herr Stadtverordnetenvorsteher,

die Fraktion der CDU bittet für die nächste Stadtverordnetensitzung folgenden Antrag auf die Tagesordnung zu nehmen:

### **Pohlheimer Waldfriedhof**

Der Magistrat wird gebeten die Einrichtung eines Bestattungswalds in Hausen zu prüfen und der Stadtverordnetenversammlung das Ergebnis zu berichten.

Begründung:

Auch Pohlheimer Bürger nutzen immer mehr die von anderen Kommunen wie z.B. Gießen und Laubach angebotenen Bestattungen im Wald. Gerade das Waldstück im Bereich des Friedhofs in Hausen könnte sich hier dazu eignen, da es auch direkt an den Bestattungswald Schiffenberg angrenzt. Im Gegensatz zu anderen Bestattungswäldern bietet Hausen den Vorteil, dass es über eine Trauerhalle verfügt und man so auch wetterunabhängig Trauerfeiern im Trockenen durchführen kann.

gez.

Matthias Jung  
(Fraktionsvorsitzender)